

# Les randonneurs ont sillonné l'Aubrac



Départ symbolique à Laguiole, au pied du taureau figurant la race Aubrac, sur la place du Foirail.

**Quarante-quatre membres de Rand'Auzon sont partis dans le nord de l'Aveyron pour deux journées de découverte de l'Aubrac.**

un petit-déjeuner roboratif partagé au pied du taureau à la gloire de la race Aubrac, siégeant place du Foirail, les quarante-quatre marcheurs ont consacré leur première journée à arpenter les plateaux de l'Aubrac, du côté du Puech Cambournac, à 1000 mètres d'altitude.

Le soir, ils ont retrouvé le confort à la résidence Fleur d'Aubrac, où ils ont récupéré de leurs efforts avant de déguster un aligot, et d'assister à une projection-vidéo sur les traditions locales et à la vie en Aveyron, il y a un demi-siècle.

Le lendemain matin, les randonneurs ont pris le chemin des sommets, avec comme objectif la station de ski de Laguiole, qui culmine à 1.380 m. Mais le groupe a vite été arrêté par orage qui fut tel qu'un retour au gîte s'imposa. Les randonneurs ont alors pu profiter de ce temps libre pour faire provision de produits locaux : fouace, saucisses, fromages et couteaux.

Sur le chemin du retour, les Cendrioux ont fait étape à Chaudes-Aigues, puis à Saint-Flour, où ils ont visité la maison du Gouverneur, la place d'Armes, la cathédrale et les rues piétonnes de la ville haute.

---

*Article de La Montagne du 26/10/2014 - Jean Paul Blanc*